

**Excursión**

El Club Vespa ha organizado para hoy domingo una salida a la población de Tiana, con objeto de visitar en la dicha localidad las cavas de una importante marca de champán, del que con tal ocasión serán obsequiados nuestros motorizados visitantes.

**Fallecimientos**

El distinguido granollerense D. Pedro Maspons y Camarasa, que tanto se ha distinguido con sus generosas aportaciones a la difusión de la cultura en nuestra ciudad, pasa por el doloroso trance de haber perdido a uno de sus hijos, D. Santiago y a sus nietos María Laura y Jorge víctimas de un accidente marítimo ocurrido en la nación americana del Ecuador. A las muestras de condolencia recibidas por nuestro ilustre patricio, unimos la nuestra más sincera.

**Una noticia**

Si hemos de ser fieles en reflejar en esta crónica el pulso de la semana, tenemos que referirnos a una nota, que ha dominado el pensamiento de los granollerenses en general. Era una noticia que iba corriendo de boca en boca y esparciéndose por todo el ámbito de la ciudad. Saltó de improviso y nos cogió a todos indefensos para reaccionar. Así, ni más ni menos, Mossén Campo se nos va. A nadie le parecía que esto fuera posible, a nadie se le había imaginado pensar cosa parecida. La verdad es que ha producido auténtica desazón. Desde este rincón ciudadano, queremos en esta ocasión recoger el palpito sincero de la comunidad. No es necesario decir que nosotros mismos, formamos parte de este pueblo, al que parece habersele producido una herida. Todos los que leen saben que esto es verdad. "Mossén Campo", "el señor Rector" es auténticamente querido por sus feligreses. Todos le agradecemos cuanto ha he-

cho por nuestra Parroquia y todos sabemos que es mucho. No vamos ahora a enumerarlo. Humanamente, parece inconcebible que todo esto deba quedar huérfano de su promotor. No pretendemos ni es misión nuestra glosar la personalidad, la inmensa humanidad, esta subyugante sencillez de "Mossén Campo". Pero sí queremos poner como primera y más importante pulsación de esta semana, este hecho, crudo y real de la partida de D. José Campo Lleó, de nuestra Parroquia y de nuestra ciudad.

**Fiesta de San Cristóbal**

Organizados por la Unión de Conductores y motoristas de Granollers y Comarca, ayer sábado tuvieron lugar en nuestra ciudad una serie de actos y festejos en honor de San Cristóbal, Patrón de los que forman parte del numeroso mundo del motor, entre los que destaca la ya tradicional «rua» de automóviles y motocicletas que después de ser bendecidas, recorrieron las calles de la ciudad, dando una nota de color y estrépito por la gran cantidad de vehículos participantes, herederos de la antigua «Cabalgata dels tres Tombs» de las caballerías de San Antonio Abad, que aunque en su día se celebra también, ha debido dejar paso a los «caballos mecánicos» que siguiendo el signo de los tiempos han adquirido mucha mayor importancia en cuanto a la cantidad se refiere. Anteriormente se celebró un solemne Oficio en la Iglesia Arciprestal y por la tarde y noche tuvieron lugar Conciertos, partidos de fútbol y bailes, no olvidando una Comida extraordinaria ofrecida a los Ancianos e internados del Hospital Asilo.

**La Escuela del Trabajo**

En el acto de clausura de fin de curso, tuvo lugar el pasado domingo día 25 de junio y al que asistieron las Autoridades de la Ciudad, Claustro de profesores y Patronato de dicha Escuela, se dijo que este acto era el último que se celebraba en el edificio actual, ya que para el próximo curso estaba prevista la inauguración del magnífico edificio construido pa-

ra albergar la futura «Escuela de Formación Profesional Industrial». Con el fin de que los industriales de nuestra ciudad se aperciban de las grandes ventajas que pueden recibir de dicha Escuela, con la formación de futuros mandos industriales, el Ayuntamiento de la ciudad, el Patronato y los Profesores, por medio de una atenta carta, invitan a todos ellos a fin de que el próximo martes día 11 se unan a la visita colectiva que se efectuará a las dependencias de la citada Escuela.

**Granollers. 7 de julio de 1961**

Sr. Director de GRANOLLERS COMUNIDAD CRISTIANA. Ciudad.

Muy Sr. mio:

Desde hace ya algunos años vengo oyendo la Santa Misa una o dos veces por semana en la iglesia parroquial y últimamente he quedado algunas veces desagradablemente sorprendido con los cambios que se han llevado a cabo en relación con la liturgia de la misa. Hace tiempo me fue indicado que la mejor manera de seguir la Santa Misa era ayudándome del misal. Compré un misal y procuré seguir las normas que se me daban. Pasó un tiempo y se me indicó que prescindiera del misal y siguiera las indicaciones que me daría el lector. Al principio fue algo difícil adaptarme, ya que no todos los lectores son iguales ni son del todo correctos en el decir, pero con un poco de buena voluntad he llegado a comprender que en la Santa Misa debo participar en comunidad. Pero hace pocos días me he encontrado con un sacerdote que dice la misa de tal forma, y a tal velocidad que el lector no tiene tiempo de seguirle a él, ni de saber dónde se encuentra en un momento determinado. Imagínese como quedamos los fieles.

¿Es que han cambiado de nuevo las normas sobre la liturgia?

Le agradecería que nos informara a través de Granollers Comunidad Cristiana.

Le saluda atentamente.

Lucilio

Un lector asiduo.

**Westinghouse reduce precios...**

Frigorífico 114 litros Super 4 Pts. 11.950	« 200	« « 7 « 17.976
« 142,5 « « 5 « 14.500	« 300	« « 10 E« 18.940
« 200 « « 7 E« 16.940	« 300	« « 10 « 19.795

**Precios con impuestos incluidos**

**Distribuidor comarcal: HOGAR LUZ Clavé, 47 Granollers**

*La superioridad de Westinghouse está en su prestigio mundial*